

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas alcanza en agosto los mejores registros de su historia con 6,2 millones de pasajeros en el mes y más de 210.000 viajeros en un día

- Este octavo mes del año el Aeropuerto bate récord absoluto de pasajeros con 6.243.704, un 2,8% más que en agosto de 2024, superando por primera vez en el mismo año los registros de julio
- El 15 de agosto se convierte también en el mejor día de toda la historia del Aeropuerto, con 210.830 pasajeros
- Se contabilizaron un total de 37.189 operaciones, un 1,6% más que en agosto de 2024, y 67.802 toneladas de carga, un 11,4% más, lo que representa un registro histórico de mercancías respecto a otros meses de agosto

12 de septiembre de 2025

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas alcanzó el pasado mes de agosto los mejores registros de su historia en cuanto a datos mensuales y diarios de pasajeros se refiere. Con 6,2 millones de pasajeros (6.243.704 viajeros) y un incremento del 2,8% respecto a agosto de 2024, batió récord absoluto de pasajeros en un mes y logró alcanzar el 15 de agosto cifras históricas de viajeros en un día, contabilizando 210.830 pasajeros.

Es de señalar, además, que es la primera vez que en un mismo año se registran en el mes de agosto más pasajeros que en julio y también la primera vez que el promedio diario de pasajeros supera la cifra de 200.000 viajeros. Todo ello sin registrar durante este periodo del año incidencias operativas reseñables.

Del total de pasajeros registrados en agosto en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, 6.233.988 han sido viajeros comerciales, de los cuales 4.757.115 han viajado en vuelos internacionales, un 5,2% más que en el mismo periodo de 2024, y 1.476.873 en vuelos nacionales, con un descenso del 4,3%.

En lo que a movimientos de aeronaves se refiere, en agosto se operaron un total de 37.189 vuelos, lo que supone un crecimiento del 1,6% frente al mismo mes de 2024. De este total, 37.138 corresponden a operaciones comerciales, de las cuales 26.561 fueron operaciones de vuelos internacionales, un 4,4% más, y 10.577 nacionales, un 4,9% menos.

Por lo que a carga se refiere, durante este octavo mes de 2025 el Aeropuerto registró 67.802 toneladas de mercancía, lo que refleja una subida del 11,4% frente a agosto de 2024 y consolida el crecimiento de esta actividad en AS Madrid-Barajas. Este dato, que representa el 61% de toda la carga aérea transportada el pasado mes en la red de aeropuertos de Aena en España, supone también el mejor registro histórico del Aeropuerto en un mes de agosto en cuanto a transporte de mercancías.

Acumulado hasta agosto

Durante los ocho primeros meses de 2025 han utilizado el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para sus desplazamientos 45.089.972 pasajeros, lo que indica un aumento del 2,7% en relación al mismo período de 2024. De ellos, casi tres cuartas partes fueron viajeros de vuelos internacionales.

En cuanto al número de operaciones, entre enero y agosto de este año se han registrado 284.016 movimientos de aeronaves, un 1,9% más que en el mismo período del año anterior.

Estos crecimientos también se han experimentado en la carga, donde se han contabilizado entre de enero y agosto de 2025 cerca de 532.449 toneladas de mercancía, con un incremento del 9,2% respecto al mismo periodo del año anterior.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de agosto de 2025 con 38.994.561 pasajeros, un 4% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 312.165 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 123.718 toneladas de mercancía, un 6,3% más que el año pasado.